
PREFEITURA DO MUNICIPIO DE CAJAMAR
ESTADO DE SAG PAULO

OFICIO N° 1.423/2023 - PMC/SMG

Cajamar/SP, 3 de outubro de 2023.

Referente: Requerimento n° 198/2023
12aSessao

CAMARA MUNICIPAL DE CAJAMAR

USUARIO 
120.XXX.648-12

DATA/HORA 
06/10/2023 15:50:08

*OTOCOLO
2871/2023Senhor Presidente

Com os nossos cordials cumprimentos, pelo presente, em 

atenpao ao Requerimento n° 198/2023 de autoria do Nobre Vereador Alexandra 

Dias Martins e subscrito pelos demais pares, encaminhamos as informapoes 

prestadas pela Secretaria Municipal de Infraestrutura e Servipos Publicos por meio 

de seu MEMO SMISP N° 2341/23, pela Secretaria Municipal de Esportes, Lazer e 

Cultura por meio de seu OFICIO SMELC N° 0787/2023 e pela Secretaria Municipal 

de Turismo por meio de seu Memorando 073/2023 SMT , copias anexas.

Sendo o que tmhamos a informar, aproveitamos o ensejo para 
externar nossos protestos de estima e considerapao.

Atenciosamente

DANILO BAffBO^A MAC 
P refe itoJvl u n i c ipa I

HADO

Excelentissimo Senhor
CLEBER CANDIDO SILVA
Presidente da Camara do Municipio de
CAJAMAR - SP

Praca Jose Rodrigues do Nascimento, n° 30 - Bairro Agua Fria - Distrito Sede - Cajamar/SP - CEP 07752-060
PABX: 011 4446-7699



cajamar 3 SET 2023
INFRAESTRUTURA E SERVINGS PUBLICOS

Cajamar, 12 de setembro de 2023.MEMOSMISP N- 2341/23 
A
Secretaria Municipal de Governo 
Departamento Tecnico Legislative 
A/C Aline F. Pessoto

s,""r/87i™3 ■ om“s -
PrezadoSenhor (a),
Em atengao ao memorando supracitado, segue abaixo 
1. Estamos desenvolvend 

Misse, a i

os esclarecimentos:
o projetos de drenagem e pavimentapao para 

intervenfao esta prevista para o semestre do proximo ano;a estrada Benedito Procopio

2. Sugerimos que a solicitapao seja encaminhada para a Secretaria de Esporte Later e Cultura oue w
« neCeSSid3de 6 Para imp'anta^ ^ -ea recreaTvTe seus d^ros 3

3. informamos que a estrada Benedito Procopio Misse esta incluida 
servipos para a proxima etapa do "Asfalta Cajamar" que tera infcio 
adjacentes, sera realizado urn levantamento de dados 
captapao de recursos.

Aproveitamos para externar nossos votes de elevada 

Atenciosamente,

em

em nossa programapao de 
proximo ano, quanto 

para estudo de viabilidade
no as ruas 

e posterior

estima e distinta considerapao.

Eng. Matheiis de Marchi de Oliveira
tamentc( de Obras PublicasDiretor de De

Eng. Rican
Secretario Adjunto de Infraestrutucgfe Servipos Publicos

omaz

Raul-bppes Cardoso
Secretario Municipal d/lnfraestrutura e Servipos Publicos

(H) 4446 - 7841 - PRApA JOSE RODRIGUES DO NASCiMENTO, 30 
CENTRO - CAJAMAR / SP - CEP 07752-060
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ESTADO DE SAO PAULO

Cajamar (SP),04 de Julho de 2023.

OFICIO SMELC. N. 9 0787/ 2023

de Apoioj 
:o e Legislative

nto

2 0 SET imAo
Departamento Tecnico Legislative 
A/C: Michelle Alves de Oliveira

Assunto: Requerimento ns 198/ 2023 - memorando de n9 3.013/2023 - 
DTL/SMG

Prezada Senhora,

Em resposta ao requerimento de ng 198/2023, de autoria do Nobre Vereador 
Alexandro Dias Martins informamos que conforme apontado no "item 2" do documento, 
o "Capao da On^a" e urn espago de "passagem" utilizado por romeiros e o que estao 

requerendo para o espa?o cabe a outras secretarias. Sugiro que seja encaminhado a 

Secretaria de Turismo para que a mesma verifique as conduces do local e aponte as 

necessidades e a viabilidade de tais solicita^oes.
Quanto a implantagao de playdround e /ou academia ao ar livre, informamos 

que para o presente momento nao temos dota^ao orgamentaria.

Sem mais para o momento, antecipo meus agradecimentos. 

Respeitosamente,

FABI
SJ A

ICIPAL DE ESPORTES, LAZER E CULTURASECRETARIA

Secretaria Municipal de Esportes, Lazer e Cultura
Rua Oswaldo de Lorenzi n° 122 - Jardim Nova Jordanesia - Cajamar - SP - Tel. 4446-0024
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CAJAMAR
PREFEITURA

TURISMO

Cajamar, 03 de outubro de 2023.

Memorando 073/2023 SMT

A

Secretaria Municipal de Governo

Departamento de Apoio Tecnico e Legislative

Assunto: Ref. Memorando 3.247/2023 - DTL/SMG

Prezado (a) Sr ( a)

Em resposta ao Requerimento 198/2023, do nobre vereador Le Martins, informamos que o Capao da Onga 
tem recebido servigos de zeladoria com frequencia com apoio da Secretaria de Infraestrutura e Servigos 
Publicos.

A Secretaria de Turismo tem feito, desde o mes de margo deste ano, contato com as liderangas das 
romarias que costumam transitar pelo local durante o ano com objetivo de comunicar antecipadamente as 
autoridades da Guarda Civil Municipal e Departamento de Transito sobre os eventos e para instalagao de 
banheiros quimicos que atendam a populagao presente.

Cabe registrar que no ultimo dia 06 de setembro foram instaladas lampadas de led, mediante solicitagao da 
Secretaria de Turismo de Cajamar, com objetivo de iluminar o topo do Capao da Onga trazendo seguranga 
para a localidade e ressaltando a beleza do espago.

Sem mais, nos colocamos a disposigao para demais esclarecimentos.

Koongo Nascimento 
Secret&te Mun&psJ tie Turismo

Departamento de Apoio 
Tecnico e Legislative Rodrigo N^cimento

0 3 OUT Z023 Secretario Municipal de Turismo
I

i

7
7

Avenida Tenente Marques, 55 Polvilho.Cajamar / 5P 07793-620



Estado de S§o Paulo
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GABINETE DO VEREADOR

5‘vREQUERIMENTO N° 198 / 2023
fvUcf.d

Agen^\A&
CAMARA MUNICIPAL DE CAJAMARSenhor Presidente

usuArio 
120.XXX,648-12

PROTOCOLO
2431/2023

DATA/HORA 
23/08/2023 09:57:03Senhores Vereadores e Vereadora,

Requeiro dentro das normas regimentals desta Casa de Leis e apos a 
deliberagao do plenario, que o Exmo. Prefeito Municipal Sr. Danilo Barbosa Machado, junto 
as Secretarias competentes da municipalidade, informem, acerca das necessidad’es do 
bairro do Ponunduva:

1. Existe algum planejamento para efetuar a troca da tubulagao, prdximo da Rua 
Laranja! Paulista, que cruza a Estrada Benedito Procdpio Misse, assim como 
para resolver o problema do represamento de agua em periodos chuvosos?

O Poder Executivo dispoe de algum projeto e recursos visando revitalizar o 
espago conhecido como Capao da Onga, que costuma receber romeiros em 
diversas epocas do ano, na Estrada Benedito Procopio Misse? Segundo os 
moradores o local carece da colocagao de banheiros, cameras de 
monitoramento, alem de equipes de limpeza, acompanhamento de guardas 
municipal's e agentes de transito em dias de romarias, entre outras medidas 
cabfveis;

2.

3. Existe um prazo e recursos orgamentarios necessarios para a realizagao da 
pavimentagao da Estrada Benedito Procopio Missd e mas adjacentes? Ela, 
que fica entre outras vias ja asfaltadas, possui 1 km de extensao e seu estado 
atual traz diversos aborrecimentos aos municipes que ali residem 
elaboraram um abaixo assinado virtual pedindo atengao a esse pedido.

que

JUSTIFICATIVA

Justifico o presente requerimento considerando que, acerca da tubulagao e 
represamento de agua, isso, quando ocorre, causa muitos contratempos aos moradores 
que vivem proximos aos locais, alem de interferir no transito de veiculos.

Sobre a revitalizagao no Capao da Onga, como mencionado, o local recede 
romarias e necessita de agoes para garantir comodidade e seguranga para os romeiros, 
mas, tambdm para os moradores do entorno, pois, segundo seus relates, esses eventos

Gablnete do Vereador L§ Martins
Avenida Professor Walter Ribas de Andrade, 555 - CEP 07752-000 - Cajamar - S§o Paulo - Tel. (4446-^:

wwvy.cmcic.sij.QOv.br e-mail; leni5.rtin5,.(7'Cai'naraCcii3rnar.SD.'Qc,v.br sfC



Estado de Sao Paulo

GABINETE DO VEREADOR

tem trazido alguns incomodos como ocupagao da estrada, som alto, bagunpa e sujeira. Ou 
seja, e desejo dos moradores que o espago tenha uma estrutura mais adequada para os 
visitantes, porem, e necessario que o bern estar de quern vive all tambern seja assegurado.

Sobre a Estrada Benedito Procopio Misse, alem do piso irregular, o que pode 
acarretar em prejulzo para os proprietarios de veiculos, em penodos secos os moradores 
estao sujeitos a uma serie de transtornos, pois a via e movimentada, com transito, ate
mesmo, de onibus e caminhoes, de modo Que a poeira invade as residencias, os veiculos,
afeta as pessoas que estao nos pontos de onibus, inclusive as crianpas que utilizam o 
transporte escolar. Em tempos chuvosos o problema passa a ser a lama. Dessa forma, a 
pavimentagao do local e uma medida de extrema importancia.

fotos do local e urn abaixo assinado, feito pelos moradores.Seguem, em anexo

Plenario Ver. Waldomiro dos Santos, 22 de agosto de 2.023.

e (

Alexefnaro Dias Martins 
A.e'Martins Vereador 

MDB -/MovimentoDemocratico Brasileiro

•'Kcretaria MunicjpaFde Gov.'::
Hscehido em: jr£/ pO /JQ

as h *3 ------_________________ _
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Gabinete do Vereador L6 Martins
Avenida Professor Walter Ribas de Andrade, 555 - CEP 07752-000 - Cajamar - Sao Paulo - Tel. (4446-6148) 

cmdc.sD.aov.br e-mail; lemartins'ri'.Cctinafacaiarriar.sp.Qov.brVJ'NVJ.
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GABINETE DO VEREADOR

Asfalto Ponunduva
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ABAIXO ASSINADO

Aos Excelentfssimos Vereadores da Camara Municipal de Cajamar/SP

Nos, cidadaos, residentes no municipio de Cajamar/SP, estamos nos organizando com o objetivo de requerer a instalagao de postes na Rua Francisco 
Raimundo da Silva, Bairro: Empresarial dos Eucaliptos, CEP: 07.764-010, mais conhecido como Estrada do Gamelao.

Atualmente, os postes sao somente na estrada e perto das residencias nao possuem.

As casas presentes no local, tiveram que puxar instala$ao dos postes que ficam longe de suas residencias, trazendo assim, problemas quando chove e ha 
muita queda de energia.

Neste sentido, solicitamos a instalaqao de postes de energia na rua acima citada, com extensao da rede eletrica, referente ao protocolo 14.771/22 esta 
solicitacao nao foi feita para a soluqao individual favorecendo assim 11 (onze) fami'lias, que facilitara toda instala?ao eletrica nas residencias, evitando futures 
problemas.

Na certeza de sermos atendidos, encaminhamos o presente documento, devidamente assinado.

I kecebido ern: ;j
as, h '3" 1 — . fCajamar, 02 de Maio de 2023. i
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OME COMPLETOfs__________ ______ _______________ DOC N5N° ASSINATURA
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